



Susana Moscatel
"El teatro se queda en casa, gran iniciativa a partir de las redes" - P. 27



Alfredo Campos Villeda
"En la hora más oscura, además, a lidiar con la rapiña" - P. 2



René Sánchez Juárez
"Las secuelas económicas por el covid-19 son impredecibles" - P. 4

Coparmex. Luego de que el gobierno estatal anunció que se emprenderán acciones a las compañías que no entreguen sueldos a trabajadores, Fernando Treviño aseguró que el sector obtiene ingresos y "vive al día"

Sin poder pagar salarios por cuarentena, 98% de empresas

VERÓNICA LOPEZ PUEBLA

El 98 por ciento de las empresas "viven al día", es decir, carecen de ahorros para mantener tres o cuatro meses el pago de una nómina sin generar ingresos en

periodos de contingencia como la que se enfrenta por el coronavirus, dijo el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Fernando Treviño Núñez.

Además, el presidente del Consejo de Comerciantes Establecidos del Centro Histórico, José Juan Ayala Vázquez, informó que mil 500 negocios bajaron sus cortinas ante la contingencia. PAG. 9

Llega Puebla a 44 casos
Pacientes de coronavirus se atenderán en Cholula

ELVIA GARCÍA - PAG. 8

Reporta Salud 110 contagios

Asciende la curva: cinco muertos en 24 horas

B. VALADEZ Y P. DOMÍNGUEZ - PAG. 16



Agentes estatales implementaron un operativo en el mercado Morelos, donde hubo un detenido. ANDRÉS LOBATO

Rivera acusa persecución; mandos de SSC se amparan

REDACCIÓN Y E. GARCÍA, PUEBLA

La alcaldesa de Puebla, Claudia Rivera Vivanco; así como los secretarios de Gobernación, del ayuntamiento denunciaron que el gobierno municipal enfrenta una campaña de desprestigio y amedrentamiento, llevada a cabo por el actual gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta. Lo anterior, luego de que el mandatario indicara que existen mandos policíacos municipales que ya se ampararon para evadir la justicia; dijo que habrá determinación de responsabilidades contra quienes estén ligados a la corrupción y a grupos delincuenciales. PAG. 12

Habría sido secuestrada

Hallan el cadáver de una mujer en Xochimehuacán

ANDRÉS SÁNCHEZ - PAG. 13

Hospitalizan a cuatro empleadas por derrame de amoníaco en Tlaxcala

ADOLFO TENAHUA, TLAXCALA

Una fuerte movilización de cuerpos de rescate se registró en las inmediaciones de la empre-

sa Condumex, dedicada a la elaboración de arneses automotrices, luego de confirmarse una fuga de amoníaco y formol que dejó como saldo a mujeres intoxicadas. PAG. 13



P. 22

Inegi. Registra la entidad una tasa de desocupación de 2.5% en el bimestre

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

"Corrupción" sin consecuencias

Si fueron sobornos la causa del cierre de la cervecería, ¿quiénes irán a la cárcel? PAG. 15